
Ortsbeirat Wolfshausen / Roth 35096 Weimar (Lahn), 01.06.2023 
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T 
 

über die 2.öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Wolfshausen und Roth in der 
 

 Legislaturperiode 2021 bis 2026 
 
Tag:  01.06.2023 
 
Dauer: von       20.00    Uhr bis    21:05     Uhr 
 
Ort:  BGH-Wolfshausen  großer Saal 
 
Anwesend : 
 
Ortsbeiratsmitglieder: 5  

 
Von der Gemeindevertretung: 1  

 
Vom Gemeindevorstand: 0  

 
Von der Verwaltung: 1  

 
Gäste: 6 Personen 

 
 
 
Tagesordnung : 
 
Top Betreff 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Radwegekonzept 
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Top Text dafür dage-
gen 

Enthal- 
tung 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Ortsvorsteher Helge Schwartz und Michael Pfeffer eröffnen um 
20.00 Uhr die Sitzung und begrüßen die Anwesenden. Sie weisen 
darauf hin, dass die Sitzung des Ortsbeirates durch Einladung unter 
Angabe der Verhandlungsgegenstände zum heutigen Tage rechtzei-
tig einberufen worden sei. Tag, Zeit und Ort sowie die                    
Tagesordnungspunkte seien öffentlich bekanntgegeben worden. Sie 
stellen fest, dass mit 5 stimmberechtigten Ortsbeiratsmitgliedern 
Helge Schwartz, Rainer Beimborn, Patrick Bierau, Michael Pfeffer 
und  Stephan Wenz mehr als die Hälfte der satzungsgemäßen Zahl 
der Mitglieder erschienen und die Ortsbeiräte somit beschlussfähig 
sei. 

 

 

 

 

 

 

 

  

2. 
Radwegekonzept 
 
Frau Usener von der Gemeindeverwaltung präsentierte das        
Radwegekonzept des Landkreises Marburg-Biedenkopf. Der       
Landkreis und die Gemeinde haben jeweils mit einem Planungsbüro 
einen Vertrag abgeschlossen. Die beiden Büros arbeiten zusammen. 
Bis August/September werden die Prüfungen der Vorschläge        
andauern. Die Gemeinde hat derzeit keinen Einfluss darauf. Falls es 
dazu kommen sollte, dass keine von unseren vorgeschlagenen     
Varianten zum Tragen kommt, muss man sich nochmals mit der   
Gemeinde in Verbindung setzten, um nach einer Lösung zu 
schauen.  
 
Seinerzeit wurden in der Sitzung mit den Ortsbeiräten Wolfshausen 
und Roth mehrere Varianten bzgl. der Radwege konzipiert und an 
die Gemeinde weitergeleitet. Jedoch wurden nicht alle in dem      
Planungsverfahren berücksichtigt. Nun stellt sich die Frage an die 
Gemeinde: Falls die Varianten, die derzeit geprüft werden, alle      
abgelehnt werden, würden die anderen Varianten, die in der Planung 
derzeit nicht berücksichtigt werden, nachrücken?   
 
Beschluss: Wir lehnen die Variante S38 über die Kreisstraße K43 
Richtung Argenstein ab, da es hier weiterhin enorm gefährlich für alle 
Radfahrerinnen und Radfahrer ist. Weiterhin ist zu beachten, dass 
die Kreisstraße an diesem Abschnitt sehr schmal ist und ein        
überholen durch Autos sehr gefährlich ist. Eine                              
Geschwindigkeitsbegrenzung der nur 5,50 Meter breiten Straße    
zwischen Wolfshausen und Nehbrücke sollte dennoch und            
unabhängig der Radwegeplanung eingeführt werden, da der         
Begegnungsverkehr zwischen Bussen/landwirtschaftlichen          
Fahrzeugen und PKW hier regelmäßig zu kritischen Situationen 
führt.   
 

3 0 0 
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Top Text dafür dage-
gen 

Enthal- 
tung 

Wir befürworten die Variante S32 mit der Brücke über die Lahn. Zum 
einen ist diese Variante eine sichere Verbindung an den Lahnradweg 
und zum anderen eine sehr gute und direkte Verbindung nach     
Marburg, nach Argenstein und an den Bahnhof in Niederwalgern. 
Nicht zu vergessen, dass diese Variante gut für touristische Zwecke 
für unser Hotel Bellevue und das Kreisjugendheim mit den vielen 
Kinderfreizeiten ist.  
 
Des Weiteren befürworten wir die Variante S19 Richtung Roth. Diese 
Variante ist notwendig, um später sicher zum neuen Kindergarten  
und dem in Zukunft gebauten Feuerwehrstützpunkt zu gelangen. 
 
Wir fordern, dass die beiden Varianten S19 und S32 Beachtung    
finden und seitens dem Landkreis und der Gemeinde umgesetzt    
werden.  
 
Der Ortsbeirat Roth und Wolfshausen stehen der Variante S36      
positiv gegenüber und hoffen auf die Umsetzung dieser Variante.  
 
Der Ortsbeirat Roth und Wolfshausen bitten die Gemeinde, uns über 
den Fortgang und Umsetzung auf dem Laufenden zu halten. 
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_____________________________    _____________________________ 

Ortsvorsteher       Schriftführer 

https://de.wikipedia.org/wiki/Petroleumlampe
https://de.wikipedia.org/wiki/Petroleumlampe

